

## Cambio en el equipo

¿A propósito, por qué cree usted que sale el ministro de Hacienda, Mario Marcel, del gobierno? En el mundo del fútbol, cuando el astro del equipo, el que la lleva, el que ataca, habilita, distribuye y hasta puede hacer goles, el que le da toda la confianza a la hinchada, en el que descansa toda, absolutamente toda la estantería del DT, sale abruptamente del campo de juego, las razones del DT podrían ser

sacarlo antes que termine el partido, para que se gane una ovación de la hinchada; sacarlo porque acusa alguna dolencia muscular y no puede continuar.; o él quiere salir, porque se cansó de darle y darle, y no le gustó el cambio de estrategia del DT para los minutos finales del partido, y ya no quiere más guerra; o quiere salir para estar en buena forma física y con eventuales éxitos, porque está

mirando a otros equipos; o por motivos estrictamente personales, que alguien de la galería le avisa.

¿Cuál cree usted que se ajustaría a la partida del ministro Marcel?

En estos momentos, el DT debe estar mirando a la banca para elegir al reemplazante. Noticia en desarrollo.

Luis Enrique Soler Milla